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-----No dia vinte e oito do mês de Novembro, do ano dois mil e seis, na sala de 

reuniões do Edifício dos Paços do Concelho, realizou-se a reunião ordinária da 

Câmara Municipal de Góis, sob a Presidência do senhor José Girão Vitorino, 

na qualidade de Presidente da Câmara, comparecendo os Vereadores que 

compõem o Executivo Camarário: Maria Helena Moniz, Diamantino Garcia, 

Daniel Neves e Graça Aleixo. ------------------------------------------------------------------ 

-----A Reunião foi secretariada por Vânia Alexandra Ferreira. ------------------------ 

-----Depois dos presentes terem ocupado os seus lugares, o senhor Presidente 

declarou aberta a reunião, pelas dez horas, dando início à seguinte Ordem de 

Trabalhos: ------------------------------------------------------------------------------------------- 

1 – FALTAS E ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR; --------------------------------------- 
1.1 – FALTAS; ------------------------------------------------------------------------------------- 

1.2 – ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR; -----------------------------------------------------

2 – ASSUNTOS DIVERSOS: ------------------------------------------------------------------ 
2.1 – DSCE/ APROVAÇÃO DA CANDIDATURA AO PROGRAMA ESCOLHAS 

– ESCOLHAS DE FUTURO. ------------------------------------------------------------------- 

3 – CONTABILIDADE, RECURSOS HUMANOS E LICENCIAMENTO DE 
OBRAS PARTICULARES; --------------------------------------------------------------------- 
3.1 – RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA; ----------------------------------------------- 

3.2 – PAGAMENTOS; ---------------------------------------------------------------------------- 

3.3 – REQUISIÇÕES; ---------------------------------------------------------------------------- 

3.4 – LICENCIAMENTO DE OBRAS PARTICULARES; -------------------------------- 

-----1 - FALTAS E ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA ANTERIOR: ----------------- 
-----1.1 – FALTAS – Não houve. -------------------------------------------------------------- 

-----1.2 – ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR – De acordo com o determinado 

pela Lei número 5-A /2002, de 11 de Janeiro, nos números um e dois do seu 
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artigo nonagésimo segundo, a Câmara deliberou por unanimidade, e após 

leitura, aprovar a acta da reunião realizada no dia catorze, do mês de 

Novembro, do ano de dois mil e seis, sendo assinada pelo senhor Presidente e 

por quem a lavrou. -------------------------------------------------------------------------------- 
-----2 – ASSUNTOS DIVERSOS: ------------------------------------------------------------- 
-----2.1 – DSCE/ APROVAÇÃO DA CANDIDATURA AO PROGRAMA 

ESCOLHAS – ESCOLHAS DE FUTURO – A senhora vereadora Maria Helena 

Moniz informou a Câmara que havia sido aprovada a candidatura ao Programa 

Escolhas, mais informou que se trata de um programa de âmbito nacional que 

visa promover a inclusão social de crianças e jovens, entre os seis e os vinte e 

quatro anos, provenientes de contextos socio-económicos mais vulneráveis. ----

-----No que diz respeito ao plano de intervenção, a senhora Vereadora informou 

que foram introduzidas alterações em três eixos essenciais: transformação de 

um Programa de prevenção da criminalidade num Programa de promoção da 

inclusão; de um Programa com uma lógica central, para um Programa assente 

em projectos localmente planeados; de entre as crianças e jovens vulneráveis, 

com necessidade de maior investimento no sentido da sua inserção social, 

encontram-se as crianças e os jovens descendentes de imigrantes e minorias 

étnicas – acreditando num modelo de sociedade intercultural, com respeito pela 

diversidade. -----------------------------------------------------------------------------------------

-----O Programa Escolhas estrutura-se em quatro áreas estratégicas de 

intervenção: Promoção da Inclusão Escolar e Formação Profissional; 

Ocupação dos Tempos livres e Participação Comunitária; Plena Integração na 

Sociedade, dirigida especificamente a filhos e familiares de imigrantes e 

minoria étnicas e Inclusão Digital das crianças e jovens envolvidos nos 

projectos e formação e enquadramento de técnicos para a criação de CID’s 

(Centros de Inclusão Digital). ------------------------------------------------------------------

-----A senhora Vereadora informou ainda que o Programa “Escolhas de Futuro” 

em Góis será promovido pela Câmara Municipal de Góis e gerido pela a 

Associação de Desenvolvimento Integrado da Beira Serra e irá responder a um 

vasto leque de necessidades diagnosticadas nos documentos de planeamento 
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no domínio social e educativo que vão ao encontro das quatro áreas 

estratégicas de intervenção acima mencionadas. ----------------------------------------

-----As principais estratégias e metodologias a introduzir com a implementação 

deste projecto serão: o estudo acompanhado e orientado; a implementação de 

um espaço onde os jovens possam realizar as mais variadas actividades, a 

implementação de um Centro Móvel Digital que percorrerá as freguesias do 

concelho, a orientação dos jovens para ATL’s mais diversificados e orientados, 

a criação de um gabinete de acompanhamento e orientação psicossocial que 

complemente a intervenção da CPCJ no acompanhamento de jovens e o apoio 

aos alunos das escolas do concelho de Góis, implicando também uma 

intervenção no seio familiar que contribuirá para a redução do insucesso 

escolar e para combater o abandono escolar precoce, a criação de uma 

incubadora de cidadania activa onde funcione uma oficina de orientação 

profissional dirigida para o trabalho de sensibilização e capacitação das 

organizações juvenis do concelho. -----------------------------------------------------------

-----A senhora Vereadora salientou que o Projecto “Escolhas de Futuro”, 

envolverá cento e cinquenta jovens, setenta e seis famílias e quinze 

animadores e auxiliares de ATL, numa parceria constante com as Instituições 

concelhias que abraçaram este projecto: Associação de Juventude de Góis, 

Associação de Pais e Encarregados de Educação das Escolas do Concelho de 

Góis, Centro Social Rocha Barros, Agrupamento de Escolas do Concelho de 

Góis, Centro de Emprego e Formação Profissional de Arganil, Comissão de 

Protecção de Crianças e Jovens, Conselho Local de Acção Social, Santa Casa 

da Misericórdia de Góis, Centro Paroquial de Solidariedade Social da 

Freguesia de Alvares e Lousitânea. ----------------------------------------------------------

-----A senhora Vereadora não quis deixar de referir que no passado dia vinte e 

um de Novembro esteve presente na cerimónia de celebração dos Protocolos 

de Cooperação do Programa Escolhas. A cerimónia foi presidida pelo senhor 

ministro de Presidência, Pedro Silva, e estiveram também presentes a ministra 

de Educação, Maria de Lurdes Rodrigues; o secretário de Estado da 

Segurança Social, Pedro Marques e o coordenador Nacional do Programa 
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Escolhas, Rui Marques. -------------------------------------------------------------------------

-----A senhora Vereadora mostrou o seu contentamento pela forma como o 

Projecto “Escolhas de Futuro” foi elogiado e a Câmara Municipal de Góis 

felicitada pelo seu empenho no desenvolvimento dum Projecto audaz, inovador 

e tão bem realizado, que lhe permitiu ser um dos cento e vinte aprovados a 

nível nacional. -------------------------------------------------------------------------------------- 

-----A senhora vereadora Graça Aleixo e o senhor vereador Daniel Neves 

solicitaram alguma informação mais detalhada acerca das quatro áreas 

estratégicas de intervenção e do plano de Formação Profissional que se 

pretende executar. --------------------------------------------------------------------------------

-----A senhora vereadora Maria Helena Moniz referiu que irá facultar fotocópia 

de todo o processo da candidatura ao Programa Escolhas, no qual estão 

amplamente retratadas todas as actividades que serão desenvolvidas e os 

seus objectivos. ------------------------------------------------------------------------------------

-----O senhor vereador Daniel Neves salientou que as actividades que irão ser 

realizadas deverão ser descentralizadas, caso contrário as povoações e as 

freguesias mais afastadas da vila de Góis correm o risco de se sentirem 

excluídas deste projecto. ------------------------------------------------------------------------

-----A senhora vereadora Graça Aleixo reiterou o que foi dito pelo senhor 

vereador Daniel Neves e salientou que é essencial que as freguesias mais 

afastadas da vila sejam contempladas com um maior número de acções e 

actividades. -----------------------------------------------------------------------------------------

-----A senhora vereadora Maria Helena Moniz informou que o principal objectivo 

deste projecto será levar diferentes actividades a toda a população do 

Concelho, sobretudo às camadas jovens. --------------------------------------------------

----A Câmara tomou conhecimento. --------------------------------------------------------- 

-----ASSUNTOS NÃO AGENDADOS: ------------------------------------------------------- 

-----2.2 – INTERVENÇÃO/ VEREADORA GRAÇA ALEIXO – A senhora 

vereadora Graça Aleixo solicitou nova informação ao senhor Presidente 

relativamente à questão suscitada na reunião do Executivo do dia vinte e 

quatro de Outubro a propósito das obras na Ribeira do Sinhel, em Alvares. ------
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-----O senhor Presidente informou a senhora Vereadora que a Informação 

solicitada ao senhor Director da obra havia sido feita em tempo útil, contudo, 

considerou-a demasiado técnica e, portanto, não adequada a uma resposta ao 

particular, pelo que solicitou que a mesma fosse reformulada e simplificada, por 

forma a dar ao requerente uma resposta sucinta e precisa. --------------------------- 

-----O senhor Presidente solicitou a presença do senhor engenheiro Carlos 

Cabaço e alertou-o para a necessidade de acelerar a informação necessária 

para dar uma resposta ao requerente, tendo em conta a necessidade de se 

cumprirem os prazos legais. -------------------------------------------------------------------- 

-----A Câmara tomou conhecimento. --------------------------------------------------------- 

-----2.3 – INTERVENÇÃO DO SENHOR PRESIDENTE/ INTEMPÉRIES – O 

senhor Presidente levou ao conhecimento do Executivo que serão enviados 

ofícios para algumas entidades governamentais, tais como: Comissão de 

Coordenação e Desenvolvimento Regional do Centro, Governo Civil do Distrito 

de Coimbra, Direcção Regional de Agricultura da Beira Litoral, a dar 

conhecimento dos estragos provocados pelas intempéries no concelho de 

Góis, uma vez que muitos deles deverão ser resolvidos pelo Governo, pois são 

situações da sua competência. ----------------------------------------------------------------

-----O senhor Presidente  aproveitou a ocasião para informar que todos os 

munícipes cujos bens tenham sofrido danos causados pelas chuvas, ventos e 

subida do caudal do rio deverão enviar uma carta dirigida aos serviços de 

obras da autarquia com descrição detalhada dos prejuízos, inclusive com um 

orçamento. Desta forma, e caso o governo decida conceder algum apoio, já 

existe uma estimativa mais precisa dos prejuízos ocorridos em todo o 

Concelho. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----O senhor vereador Diamantino Garcia referiu que esse é um trabalho que 

deve ser feito o quanto antes, sobretudo no que diz respeito aos açudes e 

regadios que precisam de ser reparados. -------------------------------------------------- 

-----A propósito do aumento do caudal do rio Ceira, o senhor vereador 

Diamantino Garcia informou que as descargas efectuadas pela Barragem do 

Alto Ceira aumentaram o caudal do rio, mas esse aumento não seria 
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significativo nas cheias que ocorreram. -----------------------------------------------------

-----O senhor vereador Daniel Neves chamou a atenção para os elevados 

prejuízos causados pelas intempéries por todo o Concelho, inclusive duas 

pontes pedonais na freguesia de Cadafaz e açudes ao longo do Rio que se não 

forem recuperados poderão causar o desregulamento das cheias.------------------

---A Câmara tomou conhecimento. ----------------------------------------------------------- 

-----3 – CONTABILIDADE, RECURSOS HUMANOS E LICENCIAMENTO DE 
OBRAS PARTICULARES: --------------------------------------------------------------------- 
-----3.1 – RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA – A Câmara tomou 

conhecimento do saldo em disponibilidade, constante do Resumo Diário da 

Tesouraria do dia vinte e sete, do mês de Novembro, do ano em curso, no valor 

de oitocentos e setenta e quatro mil, novecentos e quinze euros e noventa e 

cinco cêntimos. ------------------------------------------------------------------------------------ 

-----3.2 – PAGAMENTOS – A Câmara tomou conhecimento e aprovou por 

unanimidade os pagamentos, relativos ao ano de dois mil e seis, constantes 

das Ordens número mil, novecentos e sessenta e oito à ordem número dois mil 

e cinquenta, no valor de trezentos e setenta e quatro mil, duzentos e vinte e 

oito euros e quatro cêntimos. ------------------------------------------------------------------ 

-----3.3 – REQUISIÇÕES – A Câmara tomou conhecimento das requisições 

emitidas desde a última reunião até à presente data. -----------------------------------

-----3.4 – LICENCIAMENTO DE OBRAS PARTICULARES – A Câmara tomou 

conhecimento de que foram emitidas as seguintes licenças de Obras 

Particulares: ----------------------------------------------------------------------------------------

-----a) Número trinta e oito, referente a José Alexandre Fernandes Rodrigues, 

Cruzinhas – Rua 25 de Abril. ------------------------------------------------------------------- 

-------A Câmara tomou igualmente conhecimento de que não foram emitidas 

licenças de habitabilidade. ---------------------------------------------------------------------- 
-----4 – APROVAÇÕES EM MINUTA: ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR; RESUMO 
DIÁRIO DE TESOURARIA; PAGAMENTOS; LICENCIAMENTO DE OBRAS 
PARTICULARES. ------------------------------------------------------------------------------------------ 



                                                        
M U N I C Í P I O  D E  G Ó I S                           

C Â M A R A  M U N I C I P A L  
 

   

----5 – PÚBLICO – Foi dada a palavra ao público: ------------------------------------
-----a) O senhor Luís Carvalho alertou a Câmara para os elevados danos 

causados pelas intempéries numa importante levada, no Açude da Alameda. ---

-----A Câmara tomou conhecimento e procederá em conformidade. ----------------

-----b) O senhor Alcindo Barata colocou algumas questões relativas à mudança 

de local de realização do Mercado Semanal e sugeriu que se procedesse 

rapidamente à requalificação do Centro Histórico da Vila de Góis, porquanto é 

necessário manter vivo o comércio ali existente. -----------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento. --------------------------------------------------------- 

-----c) O senhor Dr. Pedro Pereira Alves apresentou à Câmara a intenção de 

uma seu cliente, investidor particular, de construção de um hotel, com um 

número de quartos superior a vinte e cinco e um Centro de Eventos, na Quinta 

do Baião. Mais informou que o investidor pretende ainda recuperar o edifício ali 

existente, construindo também uma ala de apoio totalmente nova, pretendendo 

saber se existe vontade política por parte da Câmara de aceitar uma proposta 

concreta que o mesmo está a preparar. ----------------------------------------------------

------Salientou ainda a necessidade duma resposta célere por parte da Câmara 

já que, outra atitude poderia gerar desinteresse do particular. ----------------------- 

-----A Senhora vereadora Graça Aleixo perguntou se tal significava obter uma 

resposta imediata por parte da Câmara, dizendo não se sentir preparada para 

tomar uma decisão, julgando ser relevante dar conhecimento público desse 

interesse do investidor. Alegou ainda que, podendo haver outros interessados, 

segundo teria ouvido falar, era possível que surgissem outras hipóteses a 

considerar. Assim, estando em causa a alienação de um bem público seria 

necessário observar o princípio geral da igualdade de oportunidades.-------------- 

-----d) Senhor Dr. Abílio Cardoso informou o Executivo que tem conhecimento 

que existe um outro investidor interessado em construir, naquele mesmo local, 

uma unidade hoteleira, assim como, num outro espaço, um empreendimento 

diferente, pretendendo negociar ambas as propostas em simultâneo.--------------

-----Reportando-se às informações expostas pelo senhor Dr. Pedro Pereira 

Alves e pelo senhor Dr. Abílio Cardoso, o senhor Presidente informou que os 
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potenciais investidores deverão aproveitar a ocasião para apresentar os seus 

projectos concretos para aquele local, Quinta do Baião, não bastando as 

simples manifestações de intenção, proporcionando assim à Câmara a 

possibilidade de analisar diversos projectos e optar por aquele que melhor se 

enquadre no Plano de Pormenor pré-definido ---------------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento e manifestou o seu acordo.---------------------- 

-----E não havendo outros assuntos a tratar, o senhor Presidente declarou 

encerrada a reunião pelas treze horas, da qual para constar se lavrou a 

presente acta, sob a responsabilidade do Secretário. ----------------------------------- 
   

     O Presidente da Câmara Municipal,     O Secretário, 

    _____________________________  _________________________ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


